

2023-09-18

Ubícala en el mapa: ¿Qué estación unirá al Tren Maya con el Tren del Istmo?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2023/09/18/que-estacion-unira-al-tren-maya-con-el-tren-transistmico/>

El Tren Transístmico tendrá conexión con el Tren Maya, confirmó Raymundo Morales Ángeles, director del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

Durante la conferencia de prensa matutina de este lunes, el vicealmirante presentó un mapa que incluye los cuatro tramos férreos del Corredor Interoceánico, uno de los cuales se extiende hasta Palenque, Chiapas, donde comienza el tramo uno del Tren Maya.

La estación en Palenque del Tren Maya será una de las más grandes de todo el proyecto y contará con andén central, cuarto de máquinas, subestación eléctrica, planta de tratamiento de aguas residuales, intercambiador de transporte multimodal y áreas verdes.

¿Qué líneas tendrá el Tren Interoceánico?

Además de conexión con el Tren Maya, el Tren Transístmico conectará con los puertos de Salina Cruz, Coatzacoalcos, Puerto Chiapas y Dos Bocas.

AMLO realiza primer recorrido de supervisión a bordo del Ferrocarril del Istmo de Tehuantepec

El presidente Andrés Manuel López Obrador realizó este domingo el primer recorrido de supervisión a bordo del Ferrocarril del Istmo de Tehuantepec; viajó de Salina Cruz, Oaxaca a Coatzacoalcos, Veracruz.

"La gente de los pueblos está eufórica. La voz del pueblo, según los laicos, es la voz de la historia y, según los creyentes, es la voz de Dios", expresó en sus redes sociales.

En la misma publicación, el mandatario compartió un video en el que se le observa saludando a los pobladores de la región desde el tren para pasajeros, que no existía en la región desde hace décadas.

Esta obra, destacó el titular del Ejecutivo, unirá el Pacífico con el Atlántico y potenciará el comercio internacional.